

RENDEZ-VOUS

ÇA VIENT D'OUVRIRE OPENING NOW

Bons plans gourmands, boutiques, hôtels, etc. Découvrez tout ce que Paris offre de nouveau.

Gourmet tips, boutiques, hotels and more. Discover what's new in Paris.

PAR/BY CELINE FAUCON, HADRIEN GONZALES ET PASCAL MOUNEYRES

LE NARCISSE BLANC

ESPACE DÉTENTE

Malgré l'effervescence de la rue Saint-Dominique, toute proche il règne au Narcisse blanc un calme surprenant, du patio jusqu'aux étages. D'une élégance discrète, habillées de tons crème et de touches Art déco, les 37 chambres et suites aux beaux volumes offrent une cheminée, une terrasse ou une jolie vue. Au sous-sol, un bel espace détente, avec piscine et spa, participe à la sensation de bien-être. Surprenante la cuisine du chef Zachary Gaviller ! est également, avec un savant travail sur les textures et les associations de produits de saison bio et locaux. Une réussite complète. Chambre double à partir de 300 €, menu à partir de 29 €



A RELAXING SPACE. A calm oasis from the bustle of the nearby rue Saint-Dominique. Le Narcisse Blanc's understated elegance is showcased in each of its spacious 37 rooms and suites that feature cream tones and Art Deco fittings, many with a terrace, fireplace, and fabulous views. Relax in the

basement pool and spa or enjoy a beautiful meal in the hotel restaurant where chef Zachary Gaviller serves stunning cuisine featuring organic and local seasonal produce. Double rooms from €300, menu from €29.

19 boulevard de la Tour Maubourg, Paris 7^e
(01 40 62 44 32, lenarcisseblanc.com)